

**UNA PRINCESA
COMO
NINGUNA OTRA**



Hola , hoy quiero compartir una historia con ustedes. Es una historia que inventé espero que les guste.

Mi historia rompe el mito de los cuentos de hadas. En efecto al final de cada cuento de hadas se dice siempre « fueron felices y comieron muchas perdices » . Pero no fue el caso de todo porque mi madre Cenicienta y mi padre el Rey tuvieron un feliz matrimonio pero no fue exento de las críticas de poblacion y de los otros reinos. Mi tan poco no estaba ahorro de las críticas y de los juicios.Tuve una infancia dificil, me trataban de manera diferente en la escuela real . Me criticaban, me acosaban, siempre me dejaban, de lado. Incluso en los recreos me golpean y me llaman « hija de criada » porque mi madre no era ni de un rango real ni de una familia real. Es por eso que fue dejada de lado, fue tratada de hija de la criada aunque mi madre se habia diferencia por ellos.



Si lo hubiéramo, sabido, hubiéramos tomado precauciones para que nada de eso me ocurriera. Fue muy dificil superar este periodo para mi y mis padres pero ahora las cosas estan yendo bien. Eso fue lo que me empujo a lo que sufrí ; esta vida de princesa donde yo sufrí de injusticia, queria vivir mi vida lejos de las críticas para empezar de cero y crear una nueva identidad. Entonces fui a Mexico, dejé atrás mi pasado y todo el lujo que me rodeaba para vivir la vida de una mujer joven y normal. Si hubiera tenido la oportunidad mas temprano lo habia hecho desde hace mucho tiempo.

